

AWNI

Serahkan Piala Kepada Juara Futsal Arimbi FC Cup I, Rida Ananda ; pemerintah selalu dukung kegiatan positif generasi muda

Linda Sari - PAYAKUMBUH.AWNI.OR.ID

Feb 8, 2023 - 06:03



PJ Walikota Payakumbuh serahkan piala kepada Juara Futsal Arimbi

Payakumbuh — Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Rida Ananda menyerahkan trofi kepada pemenang juara I pada sore laga final di Open turnamen Futsal Arimbi FC Cup II yang berlangsung di kelurahan Nunang Daya Bangun (NDB), kecamatan Payakumbuh Barat, Selasa (7/1/2023).

Tercatat sebanyak 12 tim ambil posisi untuk memperebutkan trofi Arimbi Cup II dan uang pembinaan Rp.3.000.000 untuk juara I dalam laga yang berlangsung

dari tanggal 25 Januari hingga 7 Februari 2023.

Adapun tujuan dari dilaksanakan olahraga yang dimainkan 5 pemain dalam satu tim ini untuk membangun dan menumbuhkan karakter generasi muda lewat olahraga menggocek si kulit bundar. Dengan harapan dapat melahirkan bibit-bibit atlet futsal yang tangguh dan mumpuni sehingga mampu membanggakan Kota Payakumbuh nantinya.

Sebelum menyerahkan hadiah piala serta uang pembinaan, Pj. Wali Kota Rida Ananda bersama Lurah NDB Firman Hadi serta didiami gi kepala Knator Kesbang-Pol Dipa Surya Persada menyaksikan terlebih dahulu laga penentuan pemenang yang mendebarkan antara Arimbi B lawan Supply. Tampak seluruh penonton dengan antusias mengikuti jalannya pertandingan hingga usai.

Pj. Wali Kota mengucapkan selamat kepada para pemenang. Dikatakan Rida, menang kalah adalah hal biasa dalam sebuah pertandingan. Hal terpenting yakni kekompakan dan kebersamaan serta keyakinan untuk menggapai satu tujuan bersama yakni menjadi juara.

"Selamat kepada pemenang. Teruslah asah kemampuan sehingga nantinya dapat menjadi juara ke tingkat yang lebih tinggi. Untuk anak-anak ku yang lainnya, jangan berkecil hati. Sebab, masih banyak kesempatan dan pertandingan lain yang bisa diikuti. Tetap semangat," kata orang nomor satu di lingkup pemerintah kota Payakumbuh itu.

Selain itu, Pj. Wali Kota Payakumbuh itu mengatakan hendaknya turnamen futsal tersebut semakin menumbuhkan semangat juang, gotong royong yang harus dimiliki kaum muda sebagai modal bersama-sama membangun kebersamaan.

"Terima kasih kepada semua pihak yang terlibat sehingga acara ini dapat terselenggara. Semoga lewat ini semakin banyak lahir bibit pemain futsal handal yang terkenal," harapnya.

Dengan berlangsungnya turnamen futsal Arimbi Cup II, Rida ungkapkan jika Pemerintah kota Payakumbuh akan selalu mendukung segala kegiatan positif bagi generasi muda, dan juga tentunya kegiatan seperti ini telah kembali menggeliatkan perekonomian di tengah masyarakat pasca wabah covid-19 berlalu," tukas Rida.

Tidak hanya piala bagi tim pemenang saja, diakhir pertandingan, panitia turut mengumumkan dua kategori pemain yang raih capaian terbaik, yakni kategori Top skor diraih oleh Yohan Saputra (Arimbi FC), dan kategori Pemain terbaik diraih oleh Muhammad Hamzah (Arimbi FC).

Untuk kedua belas tim yang bertanding dalam Open turnamen Futsal Arimbi FC Cup II yakni Simper (parit rantang), Rangkiang (piladang), Solim (pasar atas), Ucm (minang mart), Arimbi (nunang daya bangun), Gempar (Parit rantang simpang batirai), Hello monday (padang tengah), Supply (Padang mengatas), Poldam (Persatuan Polpp dan damkar), Sudut Payakumbuh ex payakumbuh fun futsal (media Payakumbuh), Daboribo, dan terakhir Arimbi B (Gantiang nunang daya bangun). (Humas)